



Michel Bouvard Vice Président de la Commission des Finances Député de la Savoie Vice-Président du Conseil Général

Monsieur Dominique AUGE 210 rue du Clos Saint Jacques

73000 CHAMBERY

MB/IA

Saint-Jean-de-Maurienne, Le 15 janvier 2009

Cher Monsieur,

g de verdigistrata la ratua de agista les que dispersi

J'ai bien reçu votre courrier du 6 décembre par lequel vous me faites part de votre inquiétude concernant l'avenir de l'enseignement des langues anciennes et de l'avenir littéraire dans le cadre de la réforme des lycées.

Latiniste moi-même je suis particulièrement attaché à l'enseignement des langues anciennes dont l'utilité bien évidemment ne se mesure pas à leur seul usage, mais qui constitue un élément important de compréhension des civilisations en même temps qu'un élément de structuration de la pensée et de la méthode.

Je ne manquerai pas d'intervenir personnellement auprès du Ministre de l'Education Nationale à ce sujet, afin que la possibilité pour notamment les élèves des filières scientifiques de choisir un enseignement de langues anciennes soit maintenue.

Je ne manquerai pas de vous faire part du résultat de ma démarche et dans cette attente je vous prie de croire, Cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Michel BOUVARD





Didier MIGAUD

Président de la commission des Finances, de l'Économie générale et du Plan Député de l'Isère Maire de Sevssins

Le 15 janvier 2009

Nos réf : LF/HDEP/1601

Madame la Présidente,

J'ai bien pris connaissance du courrier que vous m'avez adressé au sujet des conséquences de la réforme des lycées sur l'avenir des langues anciennes et de la filière littéraire.

Soyez assurée que sa lecture a retenu toute mon attention. Je suis sensible à vos préoccupations ainsi qu'à vos propositions.

J'ai bien pris note de la lettre adressée par la coordination nationale des associations régionales des enseignants de langues anciennes (CNARELA) à M. Xavier DARCOS, ministre de l'éducation nationale.

Je regrette encore une fois l'absence de concertation et d'évaluation du système actuel. Le gouvernement me parait sacrifier l'avenir de beaucoup de jeunes dans notre pays en agissant ainsi.

Le gouvernement a récemment annoncé un report de la reforme des lycées à la fin de l'année 2009. Cependant, il faut rester vigilant et mobilisé et continuer à dénoncer cette réforme.

Restant à votre disposition, je vous prie de croire, Madame la Présidente, à l'assurance de mes sentiments dévoués. As Guy codians.

L'at le goud

7

Madame Dominique AUGE

Présidente

ARELAG

210, rue du Clos Saint Jacques 73000 CHAMBERY